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Minuta de Reunión CDR  
                                                                                         

PRESIDENTE: Harold de Dios Tovar 
SECRETARIO: Juan José Butrón Balboa 
ASUNTO: Seguimiento de compromisos CDR, gestión 2009-2010. 
 
 

DATOS GENERALES 
 

Fecha: 02-Jun-09 Duración: 2 horas  minutos  
Modalidad: 
VideoConferencia 

  
 
 

Objetivo Reunión: 
Seguimiento de compromisos CDR hacia la comunidad CUDI, 
correspondiente periodo de gestión 2009-2010 

 
ASISTENTES 

 
Nombre Institución

Fernando Muro  CUDI
Javier Ordaz UACJ
Juan Felipe (en representación J.J. Butrón) UAT
Rodolfo Castañeda CICESE
Hans L. Chávez UNAM
Fabien Romo UNAM
Azael F. Alcántara UNAM
Marisol Rodriguez UAEH
Ehud Velasco T. UdeG
Isidro Cerda UdeG
Jaime Olmos  UdeG
Harold de Dios UdeG
Francisco ( Vtech) Vitech

 
 

PUNTOS A TRATAR 
 

Agenda: 
1. Presentación de Vtech  de la propuesta de MCU.    
2. Seguimiento actividades proyecto RedNIBA.  
3. Seguimiento Proyecto servidor DNS NIC México en RedCUDI.  
4. Seguimiento curso DNS.  
5. Seguimiento contrato mantenimiento router Cd. Juárez.  
6. Revisión procedimiento reglamento convocatoria cursos y/o diplomados CDR 
7. Puntos Varios. 
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ACUERDOS o COMENTARIOS GENERALES 
 

 
1. Presentación de Vtech de la propuesta de MCU escalable con contrato de 

mantenimiento incluido, realizada por Francisco. 
Contextualización de Fernando Muro sobre la problemática (Fortalecimiento del sistema de 
Videconferencia de CUDI) del MCU de CUDI en respuesta a la presentación de Vtech (como 
Afiliado) al CDR de CUDI.  
Fabian solicita la presentación a Vitech para la revisión de los detalles en virtud de hacer llegar 
los comentarios del equipo técnico del VNOC al CDR 

 
2. Seguimiento actividades proyecto RedNIBA 

        Fernando Muro comentó los relativos a la reunión con la CFE, CSIC, SCT y CUDI  
celebrada en la ciudad de México. En ese momento se discutía y advertía la viabilidad al 
proyecto en lo jurídico. Adicionalmente Fernando comentó sobre el avance que se ha venido 
dando en lo relativo al tema de equipamiendo en donde miembros de CDR hemos estado 
interviniendo.   
Hans comunicó a la comunidad el apoyo que hemos venido dando como colaboradores del 
equipo técnico de la RedNIBA. 
Harold comentao que las visitas a los hoteles CFE forman parte de las actividades del equipo 
técnico del proyecto RedNIBA en donde CUDI colabora. 
Miguel Angel cuestiona como es que se seleccionaran las universidades dentro de la primera 
fase del proyecto. 
Fernando Muro, contestó y comento que los lineamientos y las pautas las define la CSIC y que 
las ciudades involucradas en la primera fase ya estaban definidas. 
Harold explico el alcance de la participación de los miembros del CDR en el proyecto RedNIBA 
sobre la coordinación y colaboración mutua con la oficina de la CSIC. 
Fernando muro anunció que habrá un NOC nacional que operará la RebNIBA. 
Isidro Cerda comenta que la CFE arrenda la postería, sobre el uso de los postes en las 
trayectorias de los enlaces hacia las Univeraidades. 
La universidad Autónoma del estado de Hidalgo manifiesta su interes en participar y colaborar 
en el proyecto RedNIBA. 
Rodolfo Castañeda pregunta como se manejaran los diferentes tipos de tráfico, además de 
garantizar el ancho de banda y las prestaciones que ofrece actualmente la red CUDI. 
Hans L. responde a Rodolfo que la ingeniería de tráfico se realiza a través de MPLS. 
 
Fernando Muro informó que CUDI intervendrá en la solictud de direccionamiento/recursos IP/ 
ASN para proyecto RedNIBA. 
     

3. Seguimiento servidor DNS en RedCUDI dentro de las istalaciones de la UNAM. 
         Harold expone antecedente del caso.  
Hans L. informó que el servidor ya había quedado instalado y estaba en comunicación con 
Gustavo Lozano de NIC México.   
Fernando Muro solicitó a Harold que éste punto se incluyera dentro del próximo informe de 
consejo. 
 

4. Seguimiento curso DNS. 
Harold informa que Iliana (en su ausencia) es la persona que ayuda al CDR con la logística y 
coordinación del curso de DNS.        
Fernando Muro informa que el curso esta completo y confirmado para su iniciación. 
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5. Seguimiento contrato mantenimiento de Cd. Juárez.
       Fernando Muro informo que tiene en su poder las diferentes cotizaciones.  
       La UACJ informa que su institución académica tiene la disponibildiad para atender  
       eventualidad las 24 hrs. sobre este proyecto.  
 

6. Revisión de procedimiento/reglamento de cursos convocados por el CDR. 
Harold comenta que debido a los diferentes problemas identificados en la convocatoria del 
curso de DNS nos obligaba a revisar y actualizar dicho procedimiento/reglamento. 
 
Fernadno Muro comentó que debe actualizarce en beneficio de algunas instituciones 
académicas como los centros Conacyt, los tecnológicos que representan a más de una 
institución académica y en donde la convocatoria para los curso y/o talleres es para uno y 
hasta dos cupos por instituciónaadémica.  

 
7. Puntos varios  

             - Problemas institutos tecnológicos: 
    Harold expone la problemática de la situación de conexión de los institutos y centros  
    conacyt, en donde existe de parte de ellos: 

   - Desconocimiento del NOC 
   - No saben si estan concetados a CUDI  
 Fernando Muro comentó que CUDI les envía la información necesaria operativa del 
 Noc para apoyarlos. 
 Fernando Muro propone hacer una promoción del NOC o en todo caso que Hans de 
  intrucciones para que el NOC se ponga en comunicación con los operativo. 
 Hans propone conseguir una reunión con los institutos tecnológicos y/o centros  
 Conacyt. 
 Hans reporta el problema del enlace (mantenimiento en central nextengo –Telmex-)  
 Impactando en retrazos, pues todo el  tráfico CUDI se desvía hacia Monterrey. 
 Harold y Fabian retomara los temas de normatividad y servicios del VNOC. 
Harold informa la ratificación de colaboración de los miembros del directorio del CDR.

 
 

COMPROMISOS 
 
 

OBSERVACIONES 
 
 
  
Próxima Reunión:  
01 de Septiembre 

 Elaboró: 
Juan José Butrón B. 
Harold de Dios Tovar 

 


